

# LE PETIT MESSAGEUR DU CŒUR DE JÉSUS

Bulletin de décembre 1891.

## Changements importants pour 1891.

### I.—LE MESSAGEUR CANADIEN DU SACRÉ-CŒUR.



NOUS avons le plaisir d'annoncer à nos lecteurs que le PETIT MESSAGEUR DES CŒURS DE JÉSUS ET DE MARIE va subir une transformation complète à partir du mois prochain.

Il s'appellera désormais "LE MESSAGEUR CANADIEN DU SACRÉ-CŒUR" et sera publié entièrement à Montréal, dans nos Bureaux.

Nous avons adopté le format in-8 et un très beau genre de caractères, plus grands que ceux du PETIT MESSAGEUR actuel. Plusieurs personnes, dont la vue est un peu affaiblie par l'âge, nous ont demandé ce changement. D'ailleurs nous sommes à réorganiser la *Ligue du Cœur de Jésus pour les hommes* : ils auront chaque mois des articles spéciaux pour eux, et ils préféreront généralement un genre de caractères qu'ils puissent lire plus aisément.

Le nouveau MESSAGEUR est destiné à remplacer la Revue "*Religion et Patrie*," qui a déjà été annoncée aux hommes de la Ligue : il nous a paru mieux de fondre cette nouvelle Revue avec le PETIT MESSAGEUR, en en changeant le format et le titre.

Le prix de l'abonnement au MESSAGEUR CANADIEN, sera de 50 centins par an, comme au PETIT MESSAGEUR actuel.

Ayant trente-deux grandes pages à notre disposition chaque mois, il nous sera plus facile de donner une revue complète de la dévotion au Sacré-Cœur, telle que pratiquée dans ses diverses Associations, comme *La Ligue du Cœur de Jésus* ou *Apostolat de la Prière*, soit dans sa forme générale pour tous, soit dans son organisation spéciale pour les hommes, pour les jeunes garçons, pour les maisons d'éducation ; *l'Archiconfrérie du Sacré-Cœur* ; la *Garde d'Honneur du Sacré-Cœur* ; les *Amis du Sacré-Cœur*, etc.